

Well Being

安城立桜町小学校
第5学年 学年通信 1月号
令和7年1月31日(金)

6年生に向けて

3学期が始まり、学年で連携しながら、いろいろなことに取り組んでいます。昨日のさわやか集会では、代表児童を中心に、「喧嘩に負けて」の詩を群読し、全校に発表しました。声量や読み方を工夫し、心情表現が伝わるように発表することができました。来年度、最高学年になるにふさわしい発表だったと思います。また、「王さまを送る会」の準備も始まりました。5年生が中心となり、6年生に感謝を伝えるとともに、学校のよき伝統を受け継ぐ決意をもてるような機会になればと思います。

今後も立派な6年生としてよいスタートが切れるよう、担任一同全力で取り組んでいきます。ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

★授業参観について

2月7日(金)に授業参観があります。5年生は「桜町SDGs」と称し、1学期から学んできたSDGsの学びを発表します。2時間目(9:40~10:25)に行います。以下の点にご注意ください。

- ・スリッパは各自でご用意ください。
- ・教室内や廊下での私語や携帯電話などの使用はご遠慮ください。
- ・自転車は指定の場所(プール横又は児童クラブ横)に置いてください。
- ・駐車場はありませんので、自家用車のご利用はご遠慮ください。

※市役所西庁舎の駐車場(プール門前)や近隣の施設、商店等の駐車場は、たいへんな迷惑になりますので、絶対に駐車しないようにお願いします。

★漢字力・計算力テストについて

2月は、一年間のまとめの時期でもあります。どちらのテストも、5年生で学習したことの中から出題します。計画的に学習できるよう、ご家庭でも声掛け等のご協力をお願いいたします。

計算力テスト 2月21日(金)

- ・練習問題から似たような問題を出題予定。

漢字力テスト 2月25日(火)

- ・練習問題から出題予定。



1組



2組

3組

1月23日(木)に長なわ大会がありました。どの学級も力を合わせて、懸命に縄を跳びました。ご多用の中、応援に足を運んでいただき、ありがとうございました。